



Traurig nehmen wir Abschied von unserem Ambassador Clubkameraden

Kurt Herzig-Kuert

22. Juli 1943 bis 1. April 2015

Dein Leben fand ein unerwartet schnelles Ende, doch die Spuren Deines Lebens, in Gedanken, Bildern, Augenblicken, werden uns immer an Dich erinnern. Du wirst in unserer Mitte bleiben.

Wir verlieren mit Kurt Herzig ein seit 1989 aktives, vorbildliches Mitglied und einen Freund, welcher sich stets mit grossem Engagement für unsere Ideen und Bewegung eingesetzt hat.

Deiner Familie und den Angehörigen sprechen wir unsere tiefempfundene Anteilnahme aus.

AMBASSADOR CLUB LANGENTHAL